

Bezirksrat Mag. Günter Kasal (Team HC) stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19. Juni 2024 gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

ANTRAG

Anrainergarage im Bereich Supergrätzl

Die zuständigen Stellen des Magistrats im Bereich Verkehr, Mobilität, Stadtplanung und Stadtentwicklung (Ressort Stadträtin Sima) werden ersucht, mögliche Standorte zur Errichtung einer Anrainergarage im Sinne einer Wohnsammel- bzw. Volksgarage im Umfeld des Supergrätzls zu prüfen.

Begründung: Die Stellplatznot im genannten Bereich wird durch die ca. 250 entfallenen Parkplätze im Zusammenhang mit den baulichen Veränderungen durch das Supergrätzl weiter verschärft.

Mag. Günter Kasal